

CEO de EBC Financial Group (UK) Ltd, habla de la recuperación económica mundial pospandémica en una entrevista para TVBS

CEO de EBC Financial Group (UK) Ltd, analiza la rápida aunque desigual recuperación económica mundial posterior a la pandemia en una entrevista para TVBS.

David Barrett, CEO de EBC Financial Group (UK) Ltd, concedió recientemente una entrevista en profundidad a TVBS News, en la que analizó los retos y oportunidades de la recuperación económica mundial pospandémica. Aunque en la emisión se destacaron varios puntos clave, en este comunicado se incluyen ideas adicionales de la transcripción original de la entrevista que no se emitieron.



Recuperación económica mundial: Rápida pero desigual

David Barrett destacó que, a pesar de que la pandemia provocó la recesión económica más grave desde la Segunda Guerra Mundial, la economía mundial se ha recuperado a un ritmo asombroso. Los bancos centrales de todo el mundo aplicaron rápidamente medidas de estímulo a gran escala, como recortes de los tipos de interés e inyecciones masivas de liquidez, impulsando notablemente la recuperación. Sin embargo, el repunte no ha sido tan completo y equilibrado como se esperaba.

Últimas noticias: La reciente volatilidad de los mercados, en particular los importantes descensos de los principales índices bursátiles mundiales el 5 de agosto de 2024, pone de relieve la incertidumbre y la aversión al riesgo que persisten entre los inversores, lo que podría afectar a la trayectoria general de recuperación (FinanceFeeds, [Investopedia](#)).

Resultados económicos de EE.UU. y Europa: Un balance desigual

David señaló que Estados Unidos y algunos países de Europa Central, como Polonia, han mostrado fuertes signos de recuperación. El crecimiento de la economía estadounidense es sólido, con un mercado laboral resistente y un fuerte gasto de los consumidores, reflejo de la confianza de éstos. Sin embargo, los últimos datos indican que el mercado laboral estadounidense podría estar debilitándose, como lo demuestra una tasa de desempleo del 4,3%, superior a la prevista, y un número de puestos de trabajo añadidos en julio significativamente menor de lo previsto. Esto ha suscitado inquietud sobre una posible recesión, contribuyendo a la reciente volatilidad del mercado. Tenga en cuenta que esta observación se basa en datos recientes y no se trató en la entrevista original (Markets Insider, CNN, Hindustan Times).

La recuperación en regiones como la Unión Europea es menos satisfactoria, y Alemania sigue afrontando debilidades económicas. Aunque países mediterráneos como España e Italia han obtenido mejores resultados de lo esperado, la recuperación general de la UE sigue siendo desigual.

Los retos económicos de China en la época pospandémica

David analizó además que, aunque China mostró una buena recuperación inicial, ésta se ralentizó considerablemente debido al colapso del mercado inmobiliario. El sector inmobiliario, antes uno de los principales motores económicos, se ha enfrentado a importantes retos. Las políticas gubernamentales para estimular la demanda de consumo tardarán en surtir efecto. Las administraciones locales afrontan graves problemas de endeudamiento, y los bancos cargan con importantes deudas, lo que agrava aún más el problema. En general, la demanda interna de consumo sigue siendo muy débil, y el declive del mercado inmobiliario ha dañado la confianza de los consumidores. A pesar de las medidas políticas, la presión inflacionista y la persistente carga de la deuda siguen limitando la plena recuperación económica de China.

Últimas noticias: Datos recientes indican que el crecimiento económico de China sigue desacelerándose, con una débil demanda de consumo y problemas persistentes en el sector inmobiliario (Deloitte United States, Deloitte Insights), lo que pone de relieve la profundidad y urgencia de los retos económicos.

Desafíos para el consumidor en China, incluido el en Taiwán

En la recuperación económica posterior a la pandemia, los consumidores de China, incluido los de Taiwán, han reducido en general sus gastos de subsistencia, lo que ha repercutido negativamente en la economía de consumo. En la China continental, la pesada carga de la deuda ha mermado aún más el poder adquisitivo y la disposición a gastar. El estallido de la burbuja inmobiliaria ha afectado significativamente a la confianza de los consumidores, reduciendo la inclinación a realizar compras. En Taiwán, a pesar de la confianza relativamente fuerte de los consumidores, las altas tasas de inflación subyacente, el aumento de los precios de los alimentos y la insuficiente oferta agrícola debido a las condiciones climáticas han planteado

problemas. Además, el aumento de los gastos cotidianos, como el alquiler y la atención sanitaria, sigue limitando el poder adquisitivo de los consumidores.

Tendencias futuras

En cuanto a las perspectivas económicas mundiales, David subrayó que los avances en áreas pequeñas y concentradas, como la inteligencia artificial, han tenido un impacto significativo a escala global. Taiwán, con su potente industria de chips, es un buen ejemplo.

Últimas noticias: Aunque el mercado bursátil ha experimentado recientemente importantes correcciones, sobre todo en los valores tecnológicos (Investopedia), y las expectativas en torno a la política monetaria han cambiado, los gobiernos deben realizar intervenciones estratégicas para estabilizar la economía y apoyar los esfuerzos de recuperación en curso. Afrontar retos como los ajustes del mercado inmobiliario y las presiones financieras de los gobiernos locales es crucial para la recuperación económica mundial. Esta observación no formaba parte de la entrevista original, pero se ha añadido para reflejar la evolución reciente.

###

Acerca de EBC Financial Group

Fundado en el prestigioso distrito financiero de Londres, EBC Financial Group (EBC) es conocido por su completa gama de servicios, que incluye corretaje financiero, gestión de activos y soluciones de inversión integrales. Con oficinas estratégicamente situadas en destacados centros financieros como Londres, Sídney, Hong Kong, Tokio, Singapur, las Islas Caimán, Bangkok y Limassol, entre otros, EBC atiende a una clientela diversa de inversores minoristas, profesionales e institucionales de todo el mundo.

Reconocido por múltiples premios, EBC se enorgullece de adherirse a los principales niveles de normas éticas y regulación internacional. EBC Financial Group (UK) Limited está regulada por la Financial Conduct Authority (FCA) del Reino Unido, EBC Financial Group (Australia) Pty Ltd está regulada por la Australia's Securities and Investments Commission (ASIC), y EBC Financial Group (Cayman) Limited está regulada por la Cayman Islands Monetary Authority (CIMA).

En el centro del EBC Group se encuentran profesionales experimentados con más de 30 años de profunda experiencia en las principales instituciones financieras, habiendo navegado hábilmente a través de ciclos económicos significativos, desde el Acuerdo Plaza hasta la crisis del franco suizo de 2015. EBC defiende una cultura en la que la integridad, el respeto y la seguridad de los activos de los clientes son primordiales, garantizando que cada compromiso de los inversores se trate con la máxima seriedad que merece.

EBC es el Socio Oficial de Cambio de Divisas del FC Barcelona y ofrece servicios especializados en regiones como Asia, LATAM, Oriente Medio, África y Oceanía. Además, EBC también es socio de

«United to Beat Malaria» (Unidos para vencer a malaria), una campaña de la Fundación de las Naciones Unidas, cuyo objetivo es mejorar los resultados sanitarios a nivel mundial. A partir de febrero de 2024, EBC apoya la serie de compromisos públicos «What Economists Really Do» (Lo que realmente hacen los economistas) del Departamento de Economía de la Universidad de Oxford, que desmitifica la economía y su aplicación a los principales retos sociales para mejorar la comprensión y el diálogo público.

<https://www.ebc.com/>

Douglas Chew

EBC Financial Group

+ +60 11-3196 6887

[email us here](#)

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[X](#)

[LinkedIn](#)

[Instagram](#)

[YouTube](#)

[Other](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/734839998>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2024 Newsmatics Inc. All Right Reserved.